

亀小だより 第6号

発行日 令和7年9月2日 発行者 校長 千葉 優子

令和7年9/2現在
亀川小 318名
16学級



亀川小マスコット
新カメ太郎

人を大切にする学校づくりのために、自分の力を役立てよう

先日の始業式で、校長から、3年生の靴箱の様子の写真を全校児童に紹介しました。きれいにピシッと整頓されている靴箱の様子は、1学期間ずっといつも続いていました。まず初めに、3年1組の児童たちが、毎日、自分の靴をそろえていたのがきっかけです。自分の靴だけではなく、他の級友の靴もそろえるようになりました。そして次に、3年2組の人たちもそろえるようになりました。今では3年生みんなで、学年みんなの靴をそろえる習慣ができています。自分だけよければ良いのではなく、だれかのために、自分の力を役立てる気持ちを広げていけば、きっと助け合い、人を大切にする学校が出てくる、という話を校長から、子どもたちに伝えました。その後、早速、2年生に、「3年生のようになりたいから、私も今日から靴をそろえてみました」と伝えてくれる児童がいました。運動会の取組がスタートしています。優しい気持ちで、励まし合い協力し合あう子どもたちを育てていきたいと思います。



2学期始業式での代表児童意見発表「夏休みの思い出と2学期にがんばりたいこと」

3年1組 松木 結央さん

わたしの夏休みの思い出は、親どうしが友だちの二家族で、おとなりをしたことです。おとなりでは海に行きました。うきわで海の中に入ったり、すなあそびもしたりしました。友だちと行ったのでより楽しかったです。夜は、バーベキューをしました。手持ち花火を海の近くでしました。花火はとてもきれいで楽しかったです。星空もとてもきれいでました。

2学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は、クラスのみんなと、もっと仲良くなって、楽しくすごすことです。今も、仲がわるいわけではないけれども、授業中のグループ作りは、男子と女子に分かれてしまいます。だから、男女関係なくだれとでも仲良くして楽しくすごしたいです。もう一つのがんばりたいことは、理科です。私は生き物の名前をおぼえるのが苦手で、理科がむずかしかったので、2学期は、いろんな生き物の名前をおぼえたいです。

そして私たちの学年目標「フロンティア」を3年生みんなで、高めていきたいです。

3年2組 渡邊 聖羅さん

わたしの夏休みの一番の思い出は、家族で、ユニバーサルスタジオジャパンに行ったことです。ジョーズというサメが出てくるアトラクションにのりました。サメが近くに来て、ドキドキしました。すずしくて楽しかったです。2学期にがんばりたいことは、全部のテストでよい点をとることです。そのために、授業中は、先生や友だちの話をしづかによくきいたり、メリハリをつけて行動したりします。クラスみんなでできるように頑張りたいので、みんなに自分から声をかけていきたいです。

PTA環境部の皆様

教室カーテンの洗濯をありがとうございました。おかげ様で気持ちよく2学期の学習がスタートしています。

亀川小学校 PTA、地踊り大会で 敢闘賞受賞！おめでとうございます

8月2日に開催された亀川夏祭りで、本校PTAが地踊り大会に参加し、敢闘賞を受賞。右の表彰状を授与されました。ドライフラワーで飾られた、手書きの素敵な賞状です。職員室前ろうかに掲げています。

